
～わわわ～

内 灘 町 立 内 灘 中 学 校  

第 1 学年だより  N O .１０ 

校   長  酒 井 紀 幸  

１年学年主任   松本和代子  

令和４年  １０月１９日（水）  

 

１・３・４・７組の振り返り紹介です。体育祭を通して、クラスの団結力がついたこと、友達

を応援する気持ちが芽生えたこと、頑張りを認めること、体育祭を通して自分が成長した

ことを感じていることが伝わってきます。 

体育祭を終えて 
体育祭は、勝ち負けもそうだけど、みんなひとりひとりの個性や頑張りが見えるものだと分かった。いろいろな

種目があった中、ひとりひとりどこかで活躍していた。もちろん僕も。楽しかったし、おもしろかった。僕が出た種

目はどれも協力が必要不可欠だったので声かけをしたりしました。何より楽しかったです。（７組）  

 

私は体育祭を通して、団の他の人と少し仲良くなれました。特に、３年生の応援団の人たちがやさしく教え

てくれたし、おもしろい人がたくさんいたので、とてもしゃべりやすかったです。体育祭で、自分の良いところも見

つけられたけど、逆に良くないところも見つけることができました。団のみんなで協力して、何かをやり遂げること

の大切さ、楽しさを学ぶことができました。（７組） 

 

自分のやるべき仕事に積極的に取り組むことができたし、クラスメイ

ト、ブロックで団結することができたと思います。また体育祭で協力するこ

との大切さなど、たくさんのことを学べたので良かったです。（４組）  

 

 

踊りの練習で覚えたことを、本番でしっかりと出しきることができてよ

かったです。応援のとき、大きな声で応援することができ、中学初めての

体育祭で勝つことができてよかったです。（４組）  

 

 

どの団も練習の成果を出しきっていて、素敵な体育祭になったと思います。それに、３年生が「応援しよう」と

言ってくれたので、応援することができました。優勝もできたので、とてもよかったです。今までの運動会よりも今

年の体育祭が一番楽しかったです。（３組）  

 

体育祭を終えて、みんなで応援をして、自分の出る競技を責任をもって全力で取り組めて優勝できたので、

とてもうれしいです。体育祭を通して、楽しんで学べたこともたくさんあったので、とてもよかったです。そして緑で

団結して優勝できたことがうれしかったです。（３組）  

 

結果的には３位だったけれど、応援部門では青団が１位をとれたことが最高でした！さすが青団だなと思っ

たし、皆が練習のときから全力でしてきた結果が出たなと思います。これまで引っ張ってくれた応援団の皆さん

には、感謝しかないです。（１組）  

 

応援合戦の練習で、全然声が出ていなかったけど、応援団に「もっと声を出して～」と言われ、声を出してい

たら、本番はすごくいい声がでました。そして借り人では「弓道部の人」というお題で少し時間がかかりそうだっ

たけど、先輩が早く出てきてくれて、すぐにゴールできました。後悔がない体育祭でした。（１組）  



これから伸ばしていきたいこと 

この体育祭で学んだ「団結力」をクラブ活動や体

育、小さなことでも使っていこうと思いました。みんな

がひとつになって行動できるということは、そう簡単

なことではないけれど、まだまだ僕たちは成長できる

ので、文化祭やクラブ活動など、成長できるときにた

くさん成長していこうと思いました。そして人との関わ

りにもつなげていこうと思いました。（７組） 

 これからのクラス活動では、何人かだけで活動

するんじゃなくて、体育祭で身につけた、「全員で

協力して活動すること」を意識して、取り組めるよ

うにしたいです。まだ少し無駄な話をしていること

があるので、話をしっかり聞くときは聞いて、話すと

きは話す、ということの区別をつけて、どんなことで

も全力で楽しめるようにしたいです。（７組） 

   

体育祭で学んだことを生かしていくために、どん

なことにも一生懸命気を抜かず、クラスみんなで協

力できるようにしていきたいと思いました。ひとりひと

りの良さが生かせるようなクラス、お互いに信頼し合

えるクラスにしたいと思いました。（４組） 

 僕も応援団の３年生のように、クラスを引っ張っ

ていきたいです。体育祭で学んだことを生かして、

いいクラスにしたいです。（４組） 

   

体育祭のブロック練習でわからないところがある

と、友達と聞き合ったり、一緒に練習をしたりしたの

で、他の練習をするときや、わからないところがあった

ら、友達と聞き合っていきたいと思いました。（３組） 

 クラス活動では、ダメならダメと注意し合えたり、

いいことをしたら褒め合ったり、団結してクラスです

ごせたらいいと思いました。行事だけでなく、日頃

からがとても大切だと改めて実感しました。（３組）  

   

これから友達と一緒に協力して何かを成し遂げ

るとき、やっぱり声かけが大切だなと思いました。これ

からは何があっても声かけ第一に。そしてもっとより

良くするために、自分のことばかりじゃなく、全員（相

手）のこともしっかり見て、心をひとつにしていかなき

ゃなと思いました。（１組）  

 楽しい行事、例えば文化祭などで盛り上げた

り、合唱練習ではお互い「こうやった方がいいよ」

などの声かけをしたりしたいです。そして友達がく

やしいとき、悲しいときはそっとしておいてあげたり、

何か元気づけられる言葉をかけてあげたいです。

（１組） 

 

  

先週より文化祭に向けての合唱練習が始まっています。体育祭でのみなさんの学びは、

そのまま文化祭や合唱につながっていきますよ。  

体育祭で感じたクラスの団結力、合唱でも発揮しましょう。 

一生懸命歌う友達に「がんばれ」という応援の気持ちを伝えましょう。 

そしてあなた自身が、合唱に一生懸命取り組むことを大切にしましょう。 

１学年のさらなる成長を期待しています！  


